
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 084/2019 

 

O Vereador abaixo signatário, com a subscrição do Vereador Manuel 

Fredney Rios, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, após 

submetida a proposição ao Plenário, requer o envio de ofício à fornecedora de 

energia elétrica ENEL no sentido de que a mesma disponibilize mais um 

funcionário para atendimento na agência de Marco/CE.   

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 26 

de setembro de 2019. 

 

João Batista Viana 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Justificativa 

 

  No que pese o funcionamento da agência da operadora de energia 

elétrica ENEL em Marco se mostrar satisfatório, a crescente demanda no 

atendimento presencial vem causando espera aos consumidores. 

Deste modo, se faz necessário atualizar a referida empresa acerca deste 

fato, inclusive com requerimento expresso no sentido da disponibilização de 

outro funcionário para o atendimento ao público.    

  Por esta razão, contamos com o apoio dos Pares no sentido de aprovar 

a proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 26 

de setembro de 2019. 

 

João Batista Viana 

Vereador 

 

 

 


